

J.-Marie - Odette Doree + Masion Mère

Ma très chérie Mère générale, il fait une
l'est bien en retard que je viens vous exprimer tous mes vœux
de Noël et de nouvelle année, vœux très respectueux et plus pieux
encore - l'est bien en retard aussi que je viens vous remercier
de votre lettre si maternelle, et qui m'a fait tant de bien -

Si c'est pour vous un sacrifice, ma très chérie Mère,
de ne pouvoir me voir avant le grand départ, voici de
votre sans peine quel est le mieux - J'aurais eu tant
de choses à vous dire et à vous demander, surtout dans
les circonstances que vous avez la lenteté de m'apporter
et dont d'ailleurs je me doutais un peu - Je sais que la
Croix aura sa large part et ne me fais pas d'illusions - Je dois
avouer que j'ai un peu peur de Mme d'Aubain, je n'ai jamais
vécue avec elle, mais le peu de rapports que j'ai eus, je me suis sentie

plus fois devant un mur de glace — Mais en se placant au plein point de vue suraturel qui ne voit que Notre-Seigneur, je suis sûre que tout ira bien — Je t'acherai, ma très chérie Mère d'entre à fond dans vos intentions, et, avec l'aide de la grâce, de faire l'œuvre d'union que vous désirez de votre pauvre enfant — Je sais que, de part et d'autre, elles m'attendent aussi dans cet espoir ! Notre-Seigneur m'aidera — et la partie de renoncement sera fructueuse pour tant d'âmes qui nous attendent —

Et puis, je sens tellement la Volonté de Dieu certaine, que je sens dans la paix la plus profonde, et repas pleine de joie et de force — en Seul combien je vous remercie, ma très chérie Mère de cette grâce innulée que tant d'autres anciennes "chinoises" m'envient — Aussi, est-ce avec toute mon humilité et si profonde reconnaissance, que je me permets de vous exprimer toute ma plus respectueuse et si filiale affection —

Agnez, ma très chérie Mère générale, l'hommage du profond respect avec lequel je suis, en union de vos prières pour les âmes du Purgatoire et pour la Rédemption universelle

Votre très humble fille en J. P. M. S.

Marie-J. a Odette